



## DAFTAR ISI :

Peraturan dan  
Perundang-undangan

Berita Nasional dan  
Internasional

Berita Kadin

Berita Codex

Seminar dan Pameran  
GAPMMI & Anggota

## PENERBIT :

### GAPMMI

(Gabungan Pengusaha Makanan dan  
Minuman Seluruh Indonesia)

## SEKRETARIAT:

Kantor Pusat Departemen  
Pertanian RI  
Gedung F Lantai II n. 224A  
Jl. Harsono RM no. 3- Ragunan  
Jakarta Selatan 12550  
Telp. : 021- 70322626-27  
Fax.: 7804347

E-mail :

[gapmmi@cbn.net.id](mailto:gapmmi@cbn.net.id)  
[gapmmi@yahoo.com](mailto:gapmmi@yahoo.com)  
[gapmmi\\_group@yahoogroups.com](mailto:gapmmi_group@yahoogroups.com)  
[www.gapmmi.or.id](http://www.gapmmi.or.id)

Tanpa terasa kita telah tiba di penghujung tahun 2006. Pameran Manufaktur Indonesia 2006-Propak/Plastics & Rubber/Printing Indonesia 2006 yang diadakan bersama-sama dengan seminar Quality Management System dan Diskusi tentang ritel modern & pasar tradisional berlangsung sukses. Namun tahun 2006 menyisakan banyak permasalahan yang menjadi pekerjaan rumah bagi industri makanan dan minuman, seperti pemakaian pemanis buatan dan bahan pengawet.

Pemerintah juga sedang aktif menggali sumber-sumber pendanaan APBN dan APBD, salah satunya menggenjot Sektor Pajak. Untuk itu Dirjen Pajak aktif mengunjungi asosiasi seperti GAPMMI, Aprindo, Rei, dan Kadin. Dialog dengan Pengusaha diaktifkan, dan diharapkan semua pelaku dunia usaha mempunyai NPWP dan membayar pajak sesuai ketentuan. Bila ada oknum-oknum Pajak bermain, bisa dilaporkan ke pihak berwenang.

Rencana Pemerintah menaikkan harga elpiji untuk rumah tangga pada awal 2007 ditentang Kementerian Negara Pemberdayaan Perempuan karena baru saja kementerian ini mendapatkan tugas untuk mensosialisasikan konversi minyak tanah ke elpiji. Kenaikan harga gas oleh pemerintah sangat disayangkan karena tidak sejalan dengan program pemerintah tentang difersifikasi energi dari BBM kepada batubara dan gas.

Harga BBM industri dalam 2 bln ini (Nov-Des) turun, sehingga saat ini (Des'06) harga minyak tanah industri Rp.4.780/lt; minyak solar Rp.5.036/lt ; minyak bakar Rp.3.051/lt (dibanding harga bln Juli Rp.6.317.30 ; Rp.6.328 dan Rp.3.726 serta minyak diesel Rp.6.012). Di lain pihak harga elpiji industri naik 10,83 % dari harga Rp. 5.280,-/kg menjadi Rp. 5.852,-/kg. Harga ini tertuang dalam Surat Keputusan Direktur Pemasaran dan Niaga Pertamina tgl 6 Desember 2006 ttg Harga Jual Elpiji Bulk. Mengenai TDL-BBM, menurut Presiden tidak akan ada kenaikan pada 2007. Menurut itu, kenaikan TDL dan BBM akan memicu inflasi sehingga akan berdampak negatif terhadap perekonomian Indonesia karena kita masih membutuhkan waktu untuk meningkatkan sektor perekonomian dan meningkatkan pendapatan negara serta meningkatkan daya beli masyarakat. Kita harus tetap optimis bahwa tahun 2007 akan lebih baik. Selamat Natal & tahun baru 2007 serta Selamat Hari Raya Idul Adha.

## PERATURAN & PERUNDANG-UNDANGAN

UU RI No. 17/2006 ttg Perubahan atas UU No.10/1995 tentang Kepabeanaan, telah disahkan pada tanggal 15 Nopember 2006 (Lembaran negara RI no. 93/2006).

UU ini memuat perubahan-perubahan yang penting dari ketentuan UU yang lama. Berlaku sejak ditetapkan dan peraturan pelaksanaan ditetapkan paling lama 1 tahun sejak UU tersebut berlaku.

PerPres RI No. 83/2006 tentang DKP, ditetapkan 4 Oktober 2006.

Perpres ini mencakup tentang Pembentukan, Tugas,dan Susunan Organisasi Dewan Ketahanan Pangan dari tingkat pusat sampai tingkat daerah. Dewan ini membantu Presiden dalam kegiatan meliputi penyediaan pangan, distribusi pangan, cadangan pangan, penganeekaragaman pangan, pencegahan dan penanggulangan masalah pangan dan gizi.

SK Menteri Pertanian/ Ketua Harian DKP No. 516/Kpts/OT.160/9/2006, tgl 12 September 2006 ttg Pembentukan Tim Pemantau Ketersediaan, Distribusi dan Harga Pangan Dalam Menghadapi Hari-Hari Besar Keagamaan dan Nasional Tahun 2006-2007.

Pembentukan Tim Pemantau ini terdiri dar Tim Pengarah dan Tim Pelaksana. Tugas Tim Pengarah adalah mengarahkan, membina dan mengkoordinasikan pelaksanaan, tindak lanjut hasil pemantauan ketersediaan dan distribusi pangan dan memberikan saran pertimbangan kepada Ketua Tim Pengarah. Sedangkan tugas Tim Pelaksana : menyiapkan bahan rumusan langkah-langkah operasional kebijakan, melakukan pemantauan dan evaluasi, memberikan informasi pada masyarakat, memberikan saran dan laporan kepada Ketua Tim Pengarah.

Keputusan Menteri Perdagangan RI No. 589/M-DAG/KEP/7/2006, tgl 4 Juli 2006 ttg Pengangkatan Anggota Badan Penyelesaian Sengketa Konsumen Pada Pemerintah Propinsi DKI Jakarta.

Masa kerja anggota BPSK Propinsi DKI Jakarta ini berlaku selama 5 tahun terhitung sejak tanggal 4 Juli 2006. Anggota BPSK Pemerintah Propinsi DKI Jakarta sbb : Ir. Mangara TD. Sianipar, MM; Drs. H. M. Abdurahim, MM; Ir. Mursalim Muhaiyang, SMI; Djainal Abidin Simanjuntak, SE, Msi; Ir. Tri Wibowo Susilo; Bambang Sumantri, MBA; Aman Sinaga, SH; PL. Tobing, SH, MM;Sudaryantmo, SH.

Pelaksanaan PP No. 148/2000 ttg Fasilitas Pajak Penghasilan utk Penanaman Modal di bidang-bidang Usaha tertentu dan atau di daerah-daerah tertentu.

Untuk pelaksanaan dari PP tsb maka mulai tgl 1 Januari 2007 akan diterbitkan lampiran PP tsb diantaranya adalah 15 sektor usaha dari 9 regional yang akan mendapat fasilitas.

## BERITA NASIONAL & INTERNATIONAL

### **Rapat Koordinasi tentang Standarisasi dan Sertifikasi Kompetensi Tenaga Kerja bidang Industri Pangan, 14 November 2006, Ruang AEBC Gedung Kadin Lt. 29**

Diselenggarakan oleh GAPMMI, BNSP, dan Kadin, membahas mengenai pembentukan LSP Pangan yang diketuai oleh Prof. Dr. Soewarno T. Soekarto, Msc. Tujuannya adalah mempersiapkan tenaga kerja yang berkompeten dalam industri pangan.

### **Kunjungan dan Diskusi dengan Dirjen Pajak, 17 Nopember 2006, Sekretariat GAPMMI**

Dirjen Pajak didampingi Direktur dan Staff Perpajakan telah berkunjung untuk diskusi dengan kalangan pengusaha dan anggota GAPMMI di Deptan. Beliau ingin menetapkan target pajak tahun 2007, dan diharapkan setiap pengusaha mempunyai NPWP. Diskusi dihadiri oleh 60 orang.

### **"The Southeast Asian Conference on Consumer Protection, 5-7 Nopember 2006, Hotel Kartika Plaza Bali**

Diselenggarakan sebagai tindak lanjut Konferensi Pertama yang diselenggarakan di Kuala Lumpur 27-29 Nopember 2005 dimana hasilnya berupa Rencana Aksi Perlindungan Konsumen ASEAN untuk dijadikan dasar dan acuan bagi negara ASEAN. Adapun tujuan konferensi ini : menginformasikan tindak lanjut dari rencana Aksi Perlindungan Konsumen di ASEAN; mengidentifikasi lingkup kerjasama teknis antara lembaga-lembaga perlindungan konsumen di ASEAN; dan merencanakan The Southeast Asian Consumer Protection Agency Network dan The Southeast Asian Consumer Council.

### **Gathering dan Networking Industriawan dan Usahawan bidang Makanan & Minuman JABABEKA. 9 Nopember 2006, Ballroom President Executive Club-Cikarang.**

Tema yang diusung adalah "Peluang Bisnis dan Kerjasama dalam Industri Makanan & Minuman. Saat ini dalam lokasi seluas 5600 Ha, tercatat ada 1235 industri dari 23 negara dengan jumlah tenaga kerja 262.500 Orang. Masih tersedia Standard Factory Building; TOB Type 600; Supporting Industrial Building & Factory Building R & D 360 yang cocok untuk Industri skala kecil & menengah.

### **Laporan Akhir Kegiatan Penyusunan Data Base Industri Minuman dan Tembakau, 10 Nopember 2006.**

Ditjen. Industri Agro Kimia DEPRIN melakukan Pertemuan tentang penyusunan data base yang dilakukan oleh PT. Trivan Rosila Utama.

### **Pameran Royal Flora (Royal Ratchapruek 2006) di Thailand, 14 Nopember 2006. Ditjen. PPHP. DEPTAN.**

Pameran telah dibuka oleh Putri Sirindhorn 1 Nopember 2006 dan ditindak lanjuti pembukaan Paviliun Indonesia oleh Menteri Pertanian. Promosi produk pertanian Indonesia secara berkesinambungan sampai 31 Januari 2007 Paviliun Indonesia.

### **Sosialisasi Klaster Industri Gula, DEPRIN, 15 Nopember 2006. Ditjen. Industri Agro Kimia-Hotel Pandanaran Semarang.**

Dalam Sosialisasi Klaster Industri Gula ini melibatkan beberapa Tim Ahli. Adapun Tim Ahli memaparkan makalah tentang : Perkembangan Industri Gula Rafinasi (AGRI); Perkembangan Industri Pengguna Gula Rafinasi (GAPMMI); dan Restrukturisasi Industri Gula 2007/2009 (DGI), sosialisasi juga telah dilaksanakan di Banten & Surabaya.

### **Dialog Lintas Sektoral. Dinas Indag Prop. DKI Jakarta, 16 Nopember 2006. Hotel Mega Matra-Jakarta.**

Dialog Interaktif berkaitan dengan Pengusaha Indag dalam Rangka Pengolahan Lingkungan ini guna membahas isu yang berkaitan dengan lingkungan terutama limbah industri.

### **Seminar "Forum Komunikasi Masyarakat Pangan Berbasis Lokalitas BPPT, 16 Nopember 2006. Graha Sucofindo-Cilegon Banten.**

Tema seminar 'Permasalahan dan Harapan Dunia Usaha (Industri) Pangan terhadap Keberadaan Litbang' diangkat mengingat Industri Pangan berbasis lokalitas menjadi penting ditindak lanjuti menghadapi era pasar bebas dan pembangunan ekonomi dan otonomi daerah. Untuk itu perlu dibangun kerjasama yang sistematis, insitusiolized antara lembaga litbang dan industri dalam upaya peningkatan kapasitas pangan berbasis lokal.

### **Konferensi Dewan Ketahanan Pangan. BKP, 19-20 Nopember 2006. Hotel Red Top-Jakarta.**

Dengan tema "Optimalisasi Peran Kelembagaan Ketahanan Pangan Dalam Melaksanakan Kebijakan Umum Ketahanan Panga" ini terbagi menjadi 2 tahap. Tahap 1 sidang Konsultasi Teknis dan Tahap 2 Sidang Pleno. Adapun materi pembahasan : 1. Evaluasi Implementasi Kesepakatan Gubernur/Ketua Dewan Ketahanan Pangan Popinsi tahun 2004; 2. Pemantapan Ketahanan Pangan melalui : Penguatan Kelembagaan Ketahanan Pangan Daerah; Penanganan Masyarakat Miskin dan Rawan Pangan; serta Dukungan Pemenuhan Kebutuhan Pangan Nasional dan Daerah.

### **CBI-SIPPO, 21 Nopember 2006. BPEN-Jakarta.**

Melanjutkan pertemuan Team Experts dari Centre for The Promotion of Import from Developing Countris (CBI) Belanda dan Swiss Import Promotion Programme (SIPPO) bulan September tentang finalisasi rencana program bantuan CBI kepada pengusaha/eksportir di Indonesia 2007, pertemuan ini bertujuan untuk membahas lebih mendalam isu yang berkembang yang sangat diperlukan untuk memperbaiki Feasibility Study yang telah disusun Team Experts untuk program bantuan CBI 3 tahun ke depan.

### **Konferensi Nasional Produktivitas. 21 Nopember 2006. Depnakertrans. Hotel Bidakara-Jakarta.**

Dengan tema "Peningkatan Produktivitas Nasional Dalam Rangka Mendorong Pertumbuhan Ekonomi dan Penanggulangan Pengangguran" melibatkan kalangan perbankan, BPEN, BNSP, Industri dan kalangan akademisi. Fokus konferensi ini mengenai pemberdayaan UKM yang dapat meningkatkan Pertumbuhan Ekonomi dan Penanggulangan Pengangguran.

### **Temu Usaha Pengembangan Daya Saing Produk UKM, 21 Nopember 2006. Ditjen PDKM. Hotel Allson Residence.**

Kegiatan ini berkenaan dengan kegiatan pembinaan dan pengembangan Usaha Kecil dan Menengah khususnya dalam rangka meningkatkan daya saing produk Indonesia di pasar domestik dan internasional menuju "Good Design Product Made In Indonesia".

### **Dialog Produk Transgenik.UNAS, 22 Nopember 2006. Hotel Ambara-Jakarta.**

Dialog interaktif " Produk Transgenik, Amankah ? Menyikapi Hadirnya Produk Transgenik Di Indonesia " diangkat karena maraknya kehadiran produk transgenik di masyarakat baik dalam bidang pangan dan kesehatan menjadikan aspek keamanan sebagai isu utama yang berkembang di masyarakat. Opini pro dan kontra yang terjadi menunjukkan sudah saatnya konsumen mengetahui berbagai seluk-beluk terkait produk transgenik. Perlu sosialisasi & edukasi yg intensif.

**Workshop Pengawasan Keamanan Hayati, Badan Karantina Pertanian, 22 November 2006. Hotel Bidakara-Jakarta.**

Di era globalisasi yang mengarah kepada perdagangan bebas, keberadaan MRA dirasakan penting. Dalam perdagangan hasil pertanian Indonesia ke luar negeri khususnya negara tujuan ekspor, MRA berperan mengatasi dan mengantisipasi permasalahan yang sering timbul seperti automatic detection (penahanan) maupun dispute settlement (penyelesaian perselisihan). Workshop bertujuan memberikan gambaran mengenai pentingnya membangun perjanjian ekuivalensi dan MRA dengan negara mitra dagang.

**Lokakarya Pengembangan Cadangan Pangan, 22 Nopember 2006. Hotel Bumi Karsa Bidakara.**

Diselenggarakan dalam rangka pengembangan Cadangan Pangan dan Pangan Darurat (Emergency Foods) oleh Kantor Menko Perekonomian dan Seafast Center - IPB. Lokakarya ini membahas tentang : manajemen pengadaan dan distribusi Bantuan Pangan dalam kondisi bencana; aspek teknologi produksi cadangan pangan dan pangan darurat non-beras berbasis komoditas lokal; Kesiapan industri pangan dalam produksi dan pengadaan cadangan pangan; juga pengalaman dilapangan dalam kondisi bencana.

**Stabilitas Sistem Keuangan. BI, 23 Nopember 2006.**

Seminar ini dalam rangka meningkatkan pemahaman masyarakat atas stabilitas Sistem Keuangan dengan tema "Upaya Membangun Stabilitas Keuangan". Acara ini sekaligus launching situs stabilitas Keuangan dalam homepage BI ([www.bi.go.id](http://www.bi.go.id)) dan penerbitan publikasi kajian stabilitas keuangan I 2006.

**Recognition And Monitoring Program, 23 Nopember 2006. IPB** Pembahasan materi "Formulasi Permasalahan Proses Komersialisasi Hasil Penelitian dan Pengembangan yang didanai Pemerintah" ini ruang lingkupnya adalah identifikasi faktor-faktor yang menentukan keberhasilan proses komersialisasi hasil penelitian dan pengembangan yang didanai pemerintah. Output akhir dari studi ini berupa rumusan rekomendasi untuk mempercepat proses tersebut.

**Scoping of Research Opportunities to Minimise Food Safety Risks In Indonesia. 27 Nopember 2006. Hotel Park Lane.**

Penyampaian draf akhir yang dilaksanakan the Epicenter, Institute of Veterinary, Animal and Biomedical Sciences of the Massey University, New Zealand dan CIVAS yang dibiayai ACIAR.

**Simpodium Nasional Holtikultura DEPTAN, 28 Nopember 2006. Hotel Salak-Bogor.**

Simpodium Nasional Holtikultura ini membahas tentang revitalisasi, kebijakan, dan fasilitas pemasaran dan pascapanen holtikultura. Guna mewujudkan keberhasilan investasi di bidang agribisnis holtikultura dibutuhkan fasilitas secara sinergi dari berbagai pihak meliputi penetapan kebijakan yang kondusif, penyediaan sarana-prasarana, teknologi, informasi, SDM, modal dan penguatan kelembagaan.

**Blue Print Industri Pengolahan Kopi, 1 Desember 2006. Ditjen. Industri Agro Kimia.**

Dalam rangka pelaksanaan kebijakan pengembangan industri pengolahan kopi nasional telah disusun blue print pengembangan industri pengolahan kopi. Selain presentasi draft laporan akhir juga dilakukan evaluasi terhadap laporan tersebut. Deprin juga berencana memfasilitasi pembentukan Asosiasi Pengusaha Pengolahan Kopi. Kita sudah memiliki AEKI dan sebagian industri pengolahan kopi ada yang masuk dalam anggota GAPMMI. Apakah pembentukan asosiasi ini masih perlu

**Dialog GAPMMI dengan AGRI, 1 Desember 2006, Pabrik Gula Rafinasi, Cilegon, Banten**

Diskusi GAPMMI dan AGRI membahas mengenai bea masuk raw sugar, alasan industri makanan masih mengimpor gula.

**Penyusunan RSKKNI Konsultan Spesialis Kemasan IKM-DEPRIN, 1 Desember 2006. Hotel Maharani-Jakarta.**

Sebagai tindak lanjut rapat 27-29 Nopember 2006, maka pertemuan ini untuk penyempurnaan (pra konvensi) draft RSKKNI. Adapun yang terlibat di dalamnya : Ditjen IKM Deprin; BNSP; BPPI; ASMONDO; GAPMMI; IKM; dan Counterpart. Konvensi dilaksanakan pada 12 Desember 2006 di Hotel Caesar.

**Klarifikasi temuan KOMBET, 6 Desember 2006. Ditjen Agro Kimia.**

Pertemuan ini guna mendapat masukan dan klarifikasi atas pemberitaan media tentang hasil temuan penelitian oleh Komite Masyarakat Anti Bahan Pengawet (KOMBET) yang disupervisi oleh 3 laboratorium (Sucofindo, M-Brio, Bio-Farmaka). Hasil temuan menunjukkan bahwa sebagian minuman dalam kemasan yang diteliti mengandung bahan pengawet.

**Bisnis Perunggasan Indonesia, Potret 2006 dan Prospek 2007-ASOHI, 7 Desember 2006. Hotel Menara Peninsula.**

ASOHI mengajak para pelaku peternak, bisnis pakan, obat hewan, pemerintah asosiasi, investor untuk terus mengevaluasi data bisnis perunggasan dan memprediksi bisnis perunggasan tahun 2007 melalui seminar nasional "

**Diskusi tentang Pasar Tradisional, 6 Desember 2006.**

GAPMMI memfasilitasi diskusi ini dengan nara sumber : AC nielsen, AP2MI, Aprindo, Pasar BSD & Bank Bumi Putera. Beberapa peserta diskusi banyak menyoroti masalah Carefour. Zoning pasar modern dan pasar tradisional sebenarnya kurang efektif juga karena buktinya di BSD, pasar tradisional bisa hidup berdampingan dengan belasan ritel termasuk ritel modern.

**CPPOB Ditjen IKM - DEPRIN, 7-9 Desember 2006. Gallery Ciumbuleuit-Bandung.**

Pertemuan guna penyusunan materi Peraturan Menteri Perindustrian tentang Penerapan Cara Produksi Pangan Olahan (Makanan & Minuman) Yang Baik (CPPOB)

**Kemasan Produk, 10-17 Desember 2006. Balai Besar Kimia dan Kemasan (BBKK).**

BBKK menyelenggarakan pelatihan "Peningkatan Teknologi Proses, Pengemasan dan Manajemen Untuk UKM makanan khas Betawi dan Banten". Diharapkan UKM dapat lebih memahami lebih banyak teknologi proses, pengemasan dan manajemen sehingga dapat meningkatkan nilai tambah pada produknya. Selain itu juga diadakan seminar di Hotel Ciputra tentang "Regulasi Internasional dalam keamanan Barang-Barang Berbahaya" dan workshop di hotel Bumi Karsa tentang "Perkembangan teknologi Industri Kimia & Kemasan menghadapi Tantangan Global".

## BERITA KADIN

**POKJA Kadin Indonesia. KADIN, 21 Nopember 2006.**

Pembahasan rencana kerja POKJA Penanggulangan Bahan-bahan Berbahaya/Beracun dan Terlarang pada produk Makanan Olahan, Minuman, Obat Tradisional dan Suplemen. Ketua POKJA Bapak Charles Saerang dengan anggota GAPMMI, GP Jamudan GP Farmasi. Pokja ini dibentuk guna mengantisipasi maraknya pemberitaan tentang produk yang melanggar aturan penggunaan bahan berbahaya dan dilarang dalam makanan & minuman; serta pelarangan produk jamu tradisional yang mengandung unsur obat kimia.

**LP3E Kadin, 22 Nopember 2006. Menara Kadin Indonesia.**  
 Pertemuan dua bulanan LP3E Kadin dengan tema Membangun Daya Saing Indonesia. Di samping membahas kebijakan membangun daya saing Indonesia juga mendengarkan pengalaman membangun daya saing industri sepeda motor oleh Presdir. ASTRA/Federal Motor. Pada bulan Desember, LP3E juga mengundang Bulog dan DRN guna membicarakan Iklim dan Harga Beras serta pengaruhnya terhadap kemiskinan.

**KPEN, 23 Nopember 2006. Depdagri.**  
 Pertemuan antara dunia usaha, asosiasi dan anggota Kadin dengan Departemen Dalam negeri dalam rangka membicarakan maksud dikeluarkannya surat Menteri Dalam Negeri No. 973/378/BAKD tgl 19 April 2006 mengenai penegasan pemungutan Pajak Bahan Bakar Kendaraan Bermotor. Berdasarkan fakata-fakta implementasi SK tersebut mengakibatkan sektor riil tidak kompotitif lagi akibat pemungutan PBBKB.

**Rapat Dewan Pengurus KADIN. Hotel Gran Melia.**  
 Rapat dewan pengurus kadin dipimpin langsung oleh Ketua Umum dengan agenda Laporan Penyusunan Road-Map Industri dan pembahasan perkembangan RUU PPH (Penjaminan Produk Halal).

**Dialog Pasar Modern.**  
 Kadin telah memprakarsai pertemuan Aliansi dengan Dirjen Perdagangan dalam Negeri guna membahas permasalahan pasar modern yang kemudian ditindaklanjuti oleh Depdag dengan mengeluarkan surat ketentuan No:451/PDN.3.5/12/2006 yang mengatur syarat perdagangan(trading term) seperti yang telah dituntut para pemasok.

**Business Luncheon dgn Presiden Korea. 4 Desember 2006. Hotel Sultan.**  
 Pertemuan dihadiri oleh Pengusaha Indonesia-Korea. Selain itu diadakan "Joint Meeting Indonesia-Korea ke-13" ditempat yang sama yang dihadiri oleh pelaku bisnis dari kedua negara. Korea akan meningkatkan investasinya di Indonesia.

**Rapat Akhir Tahun di Four Season Hotel.**  
 Agenda MoU Kadin dengan BPS & BANI, Presentasi ttg EPA dengan Jepang serta Presentasi ttg masalah lumpur Lapindo Brantas dan pada akhir tahun diadakan Konperensi Pers ttg Evaluasi 2006 & Prospek 2007.

**Mirror Committee Codex Committee for ASIA-BSN. 14 Nopember 2006.**  
 Pertemuan menjelang penyelenggaraan sidang Codex Coordinating Committee for ASIA ke-15 21-24 Nopember 2006 di Seoul Korea Selatan guna menentukan posisi Indonesia serta pembahasan materi sidang tersebut.

**Bulan Mutu Nasional 2006, BSN.**  
 KAN dan BSN menyelenggarakan "Temu Pimpinan Laboratorium, Lembaga Sertifikasi dan Lembaga Inspeksi yang Diakreditasi KAN dalam rangka mendukung kebijakan Pemerintah tentang pengadaan barang dan jasa yang termuat dalam Keppres 80 tahun 2003 terutama terkait dengan penggunaan barang dan jasa yang memenuhi SNI melalui sistem sertifikasi produk. Juga pemberian "SNI Award" pada Perusahaan & Produk yang menggunakan sistem SNI & Logi SNI. Sni Award di bagi dalam 2 kategori dan diserahkan pada 23 Nopember 2006 di Hotel Shangrila Jakarta.

## Seminar & Pameran

- Nasional -  
 10 Februari 2007. Seminar Nasional Prospek Industri Pangan - Auditorium Benedictus - UKWM Surabaya  
 7-10 Juni 2007. HALAL EXHIBITION - Balai Kartini Jakarta. BIMANTAMA INKA 021-3927958;31909775 021-3927961. www.bimatama-inka.co.id

- International -  
 13-16 Maret 2007 . FOODEX JAPAN 2007- Makuhari Messe Halls 1-8, 3-3-22 Shiba-koen, Minato-ku, Tokyo 105-8522 Japan. Telp: +81-3-3434-3453 Fax: +81-3-3434-8076  
 E-mail: [foodexinternational@convention.jma.or.jp](mailto:foodexinternational@convention.jma.or.jp)

6-8 April 2007. Expo Indonesia 2007-World Trade Centre, Mumbai India. India Indonesia Business Association 91 22 2341; 91 22 23414722 [izb@vsnl.com](mailto:izb@vsnl.com) ; [www.indiaindonesiabusiness.com](http://www.indiaindonesiabusiness.com)

13 - 16 May 2007, HOFEX 2007 Hong Kong Convention & Exhibition Center, Hong Kong. PT. Global Expo Management Telp: +62-21-5595 7902 Fax: +62-21-5595 7903 E-mail: [bakilee@gem-indonesia.com](mailto:bakilee@gem-indonesia.com) or [hofex@gem-indonesia.com](http://hofex@gem-indonesia.com)

## GAPMMI & ANGGOTA

### Hari Libur Nasional Tahun 2007

- 1 Januari : Tahun Baru Masehi
- 20 Januari : Tahun Baru Hijriyah
- 18 Februari : Tahun Baru Imlek 2558
- 19 Maret : Hari Raya Nyepi (Tahun Baru Saka 1929)
- 31 Maret : Maulid Nabi Muhammad SAW
- 6 April : Wafat Yesus Kristus
- 17 Mei : Kenaikan Yesus Kristus
- 1Juni : Hari Raya Waisak
- 11 Agustus : Isra' Mi'raj Nabi Muhammad SAW
- 17 Agustus : Proklamasi Kemerdekaan RI
- 13-14 Oktober : Idul Fitri (1 Syawal 1428 H)
- 20 Desember : Idul Adha 1428 H
- 25 Desember : Hari Raya Natal

Seluruh Pengurus & Staf GAPMMI mengucapkan :  
**"Selamat Hari Natal 2006**  
**Selamat Hari Raya Idul Adha 1427 H**  
**Tahun Baru 2007 "**

## Berita Codex

**Pembentukan Tim Teknis CODEX, 2 Nopember 2006, Ditjen Industri Agrokim. DEPRIN.**

Di samping membahas perkembangan kinerja industri makanan, minuman dan tembakau 2006 dan rencana kerja 2007-2008, rapat juga membahas dan draft kerjasama/ capacity building bidang makanan dan minuman antara RI-Jepang.

**Kodeks Pangan, 2 Nopember 2006, BSN**  
 Rapat kelompok kerja kodeks pangan diselenggarakan sehubungan dengan diselenggarakannya sidang ke-15 Codex Committee on Food Import and Export Inspection and Certification (CCFICS) 6-10 Nopember 2006 di Mar de Plate. Argentina. Rapat membahas posisi Indonesia beserta penetapan delegasi RI di sidang tersebut.

**ISO , 6-7 Desember 2006. Hotel Salak Bogor.**  
 Pertemuan ini untuk memberikan tanggapan atau komentar terhadap dokumen drft-draft standar yang akan diterbitkan ISO karena Indonesia sebagai anggota ISO/TC 34 (Food Products).